



Bar Urania Sternwarte

Die ehemalige Sternwarte Urania mit ihrer Restaurant-Bar ist eines der Wahrzeichen des Kreises 1 der Stadt Zürich.

Die defekte Metalldampfhalogen-Beleuchtung wurde durch eine energieeffiziente LED-Beleuchtung ausgetauscht, welche darüber hinaus keine aufwendigen Leuchtmittelwechsel mehr erfordert. Als Kontrast zu den gelblichen Natriumdampfhalogenlampen der Strassenleuchtung wird neutralweisses Licht eingesetzt.



Projektart

Aussenbeleuchtung

Auftrag

Leuchtaustausch mit LED

Objekt

Historische Sternwarte, Restaurant/Bar

Leuchtentyp

Aussenraum-Aufbaustrahler

Leuchtenkategorie

Scheinwerfer